

## In Gedanken bei dir

Ich liege nachts meist noch lange wach,  
denke nur noch an dich,  
denn ohne dich kann und will ich nicht mehr,  
Ich liebe dich sehr!  
Ich möchte nur noch bei dir sein,  
mit dir lachen natürlich auch weinen,  
deine Liebe und Nähe spüren,  
für dich da sein und dich ab und zu mal verführen,  
es ist unfassbar wie meine Liebe zu dir brennt,  
und wie sehr mein Herz für dich schwärmt.  
Ich vermisse dich,  
ertrage kaum eine Minute ohne dich.  
Es fällt mir schwer dich mit ihr zu teilen,  
Zu wissen sie tut ganze Nächte bei dir verweilen.  
Die Vorstellung wie du sie zärtlich küsst,  
zerreißt mir das Herz,  
Meine Welt zerbricht.  
Ich sehne mich nach der Zeit,  
in der wir beide sind vereint.  
Ich glaube nicht daran,  
das es nur Phantasien waren,  
das wir beide gehören zusammen .  
Du allein mein,  
ich allein dein 2 Herzen vereint.  
Man sagt ja so schön das es bei Liebe keine Hindernisse gibt.  
Weder das alter,  
die Art,  
der Charakter noch das Gesicht.  
Aber warum steht du dann nicht an meiner Seite?  
Sondern suchst mit der ollen das weite?  
Das verstehe ich leider nicht.  
Meine Sehnsucht nach dir ist unglaublich,  
doch das einzige was ich will ist das du überglücklich bist...  
Ich liebe dich

©